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周口楼市上演!汇鑫现象"

客户彻夜站队排号 玖号院风靡三川

!

记者 李国阁 文
!

图

本报讯 !站队排号的客户队列绵延

百余米"客户为排号苦等一夜"有的甚至

等了更长时间#几十名工作人员为做好服

务熬红了双眼"累哑了嗓子$$%这不是

前几年房地产市场火爆时人们记忆中的

楼盘销售场景"而是
#

月
67

日周口汇鑫玖

号院一期排号的真实写照&

周口汇鑫玖号院一期开发的
!!

号楼'

!"

号楼'

!8

号楼
"

栋楼"分别是
!!

层的小

高层和
!9

层的高层住宅"于日前具备了预

售条件"并于
#

月
6!

日进行开盘前的认筹

排号活动& 令人兴奋的是"玖号院格外受

市民青睐"排号的客户纷至沓来"一上午

集中排号"

"

个小时排号
6:%

个"之后零散

排号的客户又络绎不绝"截至昨日共排号

"8%

个& 这种情况在周口房地产市场不温

不火' 甚至不少楼盘为销售难而不禁叹息

的当下" 周口汇鑫玖号院取得的成绩让业

内人士惊叹" 很多人称之为今年周口房地

产市场绝无仅有的!汇鑫现象%&

汇鑫玖号院项目由周口汇鑫置业有限

公司开发" 位于周口东新区主轴线(((文

昌大道南侧&项目占地约
7;%

亩"总建筑面

积近
6;

万平方米"设计总户数约
!8;;

户"

可容纳近
8;;;

人居住& 项目由
!9

栋原创

后现代都会主义风格建筑组成&小高层'高

层错落分布"绿化率高达
<;

!'容积率低

至
628

& 项目采用剪力墙结构"主力户型为

#;=!<;

"的
"

房和
<

房& 项目在规划设计

上沿用中国传承千年的院落式居住形态"

并采用溪谷水景"从入口处主形象广场起"

一条溪谷水系蜿蜒南北" 犹如一条巨龙盘

踞于风水宝地之上" 给人一种 !复归返自

然%的惬意享受&

该项目总经理张天顺介绍" 地理位置

优越'建筑全采用剪力墙结构'户型设计新

颖实用'绿化率高"是玖号院的品质特点&

玖号院的所有住宅楼全采用剪力墙施工建

筑"这种建筑形式除具有施工难度大'抗震

效果好的特点外"还具有室内不留阴角'阳

角"进而可用面积大'易装修'居住舒适的

优点&玖号院的楼间距最大的超过
!;;

米'

最小也超过
<;

米" 所以能保障充足的绿

地"也就是高绿化率& 玖号院创新了!魔变

户型%的户型设计"即每种户型都设计了多

个空中花园和阳台"部分空中花园'阳台能

和卧室进行灵活改装" 可以有效地满足业

主的室内居住需要& 玖号院这些独有的品

质得到了客户的普遍认可" 成为大家购房

置业的兴奋剂&!在项目前期的规划设计中

间"我们下了百分之百的努力"力求精益求

精" 不求高利润回报" 但求把项目做成精

品"让周口市民认可"让业主满意"以便对

得起脚下这片土地&%周口汇鑫置业有限公

司董事长韩新福如是说&

当天上午" 排号认筹活动在玖号院售

楼部进行" 客户队列从售楼部一直绵延到

文昌大道" 现场气氛热闹而喜庆&

9

点
";

分"活动正式开始"在
8;

余名工作人员组

织下" 客户依次进入售楼部" 缴费' 申领

>?@

卡'签认筹协议'盖章'领礼品"现场秩

序井然"一上午
"

个小时内共排号
6:%

个&

一位来自项城的陈姓客户说"他从
6;

日中

午就赶过来排队"夜里与妻子换班排队"目

的是想在周口安家" 希望近期能买一套称

心如意的房子&

品质为王

!

记者 李国阁

!为买房而彻夜站队排号"开盘即售罄"卖房就像卖

白菜# $这是前几年房地产市场最火时该行业的热词#

在房地产市场虽有起色但绝对不能称火的当下"周

口汇鑫置业有限公司开发的玖号院短短几天排号
"8%

个" 让彻夜站队排号的楼市盛况在周口东新区上演"让

客户追逐"让市民惊奇"让同行侧目"让业内人士赞誉"

这是周口房地产市场
6;7"

年目前仅有的!汇鑫现象$#

!汇鑫现象$何以出现% 玖号院何以成为广大购房者

瞩目的焦点% 在周口房地产市场称不上!大牌$的周口汇

鑫置业有限公司何以有如此大的魔力% 笔者思来想去"

除玖号院占居的地段优势外"还是老生常谈而且被开发

商常常挂在嘴边的!品质$二字"吸引了市民的眼球"激

起了购房者的置业兴趣#

玖号院项目正在施工建设"小高层&高层住宅楼的主

体还没封顶"当然还没有进行景观建设"如果现在就说

它品质多好"显然为时尚早"这样对其他楼盘也不公平#

可是玖号院有几点已能让市民感受其品质"那就是建筑

全采用剪力墙结构&超宽楼间距&魔变户型&一梯二户"

也就是说该楼盘具备了打造高品质社区的基础和条件"

为做好品质留有足够的空间和保证#

不管是首次置业还是二次置业" 在房地产市场快速

发展的今天"客户购房讲究楼盘的品质"目的是为了入

住后生活质量的提高和居住的舒适性# 为了迎合客户"

开发商当然要在!品质$上下功夫"可是由于利益原因"

不少楼盘的品质难以保证"或者说前期宣传和承诺的内

容日后会严重缩水# 不少楼盘喜爱宣传自己的品质多

好&设计风格前卫&绿化率高&景观时尚&建筑质量一流

等"可是其容积率高&建筑密度大&住宅楼密不透风"开

发商总想!在有限的地块内多打粮食$"也就是在有限的

地块内多开发出可以销售的房子"这样的社区居住肯定

拥挤"停车位难保证# 如果说这样的楼盘品质多么高"那

只能是忽悠客户"购房者肯定打个问号#

在房地产项目日益增多&房地产行业竞争日趋激烈&

市民购房置业越来越理性的今天"开发商只有真心实意

做品质&设身处地为业主考虑"才能赢得市民和购房者

的信任&才能赢得好的口碑&才会有类似!汇鑫现象$的

销售局面#

毕竟客户是上帝"上帝的眼睛是雪亮的#

!以房养老"本质是金融产品
老年人可自愿选择

针对社会关注的 !以房养老 % 话题 "

全国人大常委会委员' 中国人民大学教授

郑功成等多名专家
#

月
!$

日在京表示 "

!以房养老% 从本质上讲是一种金融服务工

具和产品" 是一种市场行为" 是一种自愿

的' 可选择的' 补充的养老方式" 不是一

项养老政策&

在
#

月
!$

日下午民政部举行的加快发

展养老服务业专家论证会上 " 郑功成说 "

!以房养老% 既不可能成为养老保障的主流

方式" 更不是应当由政府主导的社会养老

保险与养老服务的替代品" 而只是让老年

人多了一种养老方式选择" 以便更加从容

地安排晚年生活& !因此" 客观上它只与

少数有需要的人相关" 大多数公众没有必

要过分忧虑&%

中国社科院社会政策研究中心秘书长'

研究员唐钧分析认为" 从理论上说" 若要

使 !以房养老% 成为可行的和可操作的社

会政策" 要具备一个基本条件" 即住房必

须是老年人可以自由支配的" 而现在住房

多为家庭主要财产" 且多数老年人会选择

把房产留给子女" 因此" !以房养老% 只

是 !小众% 选择" 影响不了老年保障和老

年服务大局&

在中国社科院人口与经济研究所副所

长张车伟看来" 在我国目前人口老龄化形

势严峻 ' 养老服务业发展滞后的情况下 "

开展 !以房养老% 试点不失为一种有意义

的探索" 既为老年人在居家养老' 社会养

老' 国家帮扶' 社区服务等选项外增加了

新选择" 也有利于满足一部分老年人个性

化的需求&

!一个健全的社会既需要有基本的公共

养老服务体系兜底 " 也需要开启产业化 '

商品化之路" 两者不可偏废& 在这个过程

中" 政府需要做的是规范 )以房养老* 市

场 " 保证参与其中的百姓利益不受到侵

害&% 张车伟说&

中国企业家协会副会长' 幸福人寿保

险公司监事长孟晓苏对此表示赞同& 他认

为" 在 !以房养老% 试点过程中" 政府应

当制定具体可行的政策体系" 完善相关的

房产评估' 政策咨询' 纠纷仲裁' 风险分

担机制" 鼓励金融机构参与相关衍生产品

的创新" 使 !以房养老% 更符合我国国情"

更能满足多样化养老需求&

!作为一种非主流的养老方式" )以房

养老* 不会也不可能替代政府承担的基本

养老责任&% 中国老龄科研中心副主任党俊

武表示" 近日公布的 +国务院关于加快发

展养老服务业的若干意见, 进一步强化了

政府在 !人人享有基本养老服务% 中的主

导作用&

按照意见要求" 今后" 政府将在四方

面保基本' 兜底线- 一是公办养老机构要

重点为 !三无% 老人' 低收入老人' 失能

半失能老人提供无偿或低收费的供养' 护

理服务# 二是将所有农村 !三无% 老人全

部纳入五保供养范围# 三是建立健全经济

困难的高龄' 失能等老年人补贴制度# 四

是进一步完善落实基本养老 ' 基本医疗 '

最低生活保障等政策" 适时提高养老保障

水平&

!政府可以通过这些积极作为" 给公众

一个稳定的养老预期" 解除老年人的后顾

之忧&% 党俊武说& !据新华网"

排号队伍成#长龙$

排号现场玖号院成市民关注热点


